

Jean-Claude Gaudinière
Plassac

Quel dommage de terminer ce débat par une démission. Certes, le gouvernement s'est engagé pour ce contournement. Pouvait-il en être autrement? A quoi sert de mobiliser les énergies si ce n'est pour continuer à ne rien faire. J'entends parler d'un pont sur la gironde depuis 20 ans. Rien n'a été fait. Et le Blayais reste toujours le parent pauvre des communications aquitaines. Il y a une chose que vous pouvez peut-être infléchir. C'est le choix est ou ouest du projet. Mais la décision n'est-elle pas déjà prise ? Je crois les débats utiles mais je pense aussi qu'il faut un jour ou l'autre se décider à agir. 20 ans c'est long et ne rien faire sinon palabrer est bien stérile. Ecolos, chasseurs, défenseurs de l'environnement n'accepteront jamais un projet routier. C'est leur choix, il est respectable. Mais l'enjeu est ailleurs, et la société française pour de multiples raisons a aussi le devoir de ne pas freiner des infrastructures nécessaires et sans doute, inévitables. On peut le regretter. Votre travail a été remarquable sur le plan informatif, et par votre position, vous décrédibilisez la démarche et en même temps les choix du gouvernement. Que pensez alors de la suite des évènements? De toute façon il faut trancher et vite. La posture, contestable, de l'Etat, a au moins le mérite de constituer un engagement. La question qui brûle les lèvres : Est ou Ouest ? vous avez bien une petite idée et n'avez rien à perdre à la formuler puisque vous n'existez plus. Si j'ai bien compris. Cordialement